

Trotz Corona



Behängt mit 28 Vereinsschildern ist der Maibaum an der Mühle in Ennigerloh kürzlich aufgestellt worden.

Maibaum an der Mühle aufgestellt

Ennigerloh (gl). Das für Mitte Mai geplante Maibaum- und Mühlenfest an der Windmühle in Ennigerloh konnte wegen der Coronakrise nicht stattfinden. Doch der Maibaum stehe trotzdem, teilen die Mühlenfreunde mit. In kleiner Runde sei Anfang Mai der Maibaum versehen mit 28 bunten Schildern der beteiligten Vereine und Gruppen aus der Stadt errichtet worden – unter Wahrung von Sicherheitsabstand und Einhaltung der Hygienemaßnahmen.